

---

FDP Hessen

## BUNDESVERDIENSTKREUZ FÜR JÖRG-UWE HAHN

15.05.2017

---

Der hessische FDP-Landtagsabgeordnete Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn bekam am vergangenen Samstag im Rahmen einer Feierstunde anlässlich seiner dreißigjährigen Mitgliedschaft im Hessischen Landtag das Verdienstkreuz 1. Klasse des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland von Ministerpräsident Volker Bouffier in Wiesbaden überreicht. Der ehemalige Minister für Justiz, Integration und Europa und stellvertretende Hessische Ministerpräsident wurde für sein langjähriges Engagement in der Kommunalpolitik ausgezeichnet. Zur Pressemitteilung der Hessischen Staatskanzlei geht es [hier](#).